



### **Informativo n°4**

Estimada comunidad,

Junto con saludar quisiéramos informar que el día de hoy jueves 28 de marzo, en el contexto de una supuesta broma, dos jóvenes ajenos al establecimiento intentaron ingresar a las clases con apoyo de estudiantes de enseñanza media del colegio con los cuales mantienen amistad. Esta situación no trajo mayores inconvenientes ya que los jóvenes salieron por su propia voluntad, pero es evidente que puso en riesgo a la comunidad educativa, por lo que se solicitó apoyo a carabineros para que se les realizara un control de identidad y se retiraran del establecimiento, lo que se llevó a cabo con éxito.

En este contexto, por motivos de seguridad y a partir del día lunes 1 de abril se exige el uso de uniforme completo sin excepciones, si su hijo o hija tiene dificultad en este aspecto usted tendrá que acercarse al establecimiento e informar, con el compromiso de regularizar a la brevedad el cumplimiento del reglamento interno, del mismo modo se aumentarán los controles en los diferentes ingresos del colegio.

Esperamos el compromiso de toda la comunidad con la seguridad de nuestros estudiantes, invitamos a la conversación con sus hijos e hijas, reflexionar sobre la importancia del autocuidado y no ponerse ni poner en riesgo a otros, incluso en el contexto de una broma.

Saluda atentamente,

Equipo C.S.C